, A

Prensa:

Tirada: 15.732 Ejemplares Difusión: 13.240 Ejemplares

26/07/14

òd: 8403053

Página: 8

ección: LOCAL Valor: 1.764,00 € Área (cm2): 710,4 Ocupación: 72,35 % Documento: 1/1 Autor: B.H. | SALAMANCA Núm. Lectores: 86000

La feria 'Salamaq' unirá a 30 grupos científicos con el sector agropecuario

La Salina y la Universidad crean un premio de 12.000 euros al mejor trabajo de investigación del sector primario La institución académica ocupará un 'stand' de 100 m2

B.H. | SALAMANCA

La feria agropecuaria "Salamaq" implementará su acción en el terreno agropecuario con la cesión de un expositor de entre 60 y 100 metros cuadrados a las empresas del Parque Científico y a los departamentos de investigación de la Universidad de Salamanca, transmisión con la que pretende acercar el conocimiento al sector primario. Serán hasta 10 las entidades del Parque Científico que se exhibirán en el certamen, así como otros 20 grupos de investigadores. Así lo trasladó aver el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, durante la firma de los conve-nios que posibilitarán la presencia de científicos en "Salamaq", así como la creación del Premio Diputación a la Transferencia de la Universidad de Salamanca a las Empresas del Ámbito Agropecuario, dotado con 12.000 euros y que contará con un primer galardón y dos segundos.

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y la diputa-da de Economía, Chabela de la Torre, junto al rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, firmaron los acuerdos que, aunque solo son para esta primera edición de la feria, "nacen con carácter de continuidad", según Iglesias. "Los convenios se rubrican para crear valor en el sector agropecuario a través de "Salamaq" y demuestran la notable implicación de la Universidad con el sector primario, fundamental en la economía de Salamanca en la que genera el 16% del PIB. Se crea un nuevo valor para afrontar un futuro más esperanzador", destacó el presidente de La Salina.

Por su parte, el rector señaló que "la participación científica en "Salamaq" permitirá que la sociedad visualice cómo dos organizaciones del sector público son capaces de colaborar para mejorar el entorno socioeconómico. A la vez, las empresas del Parque Científico y los Departamentos de la Universidad podrán conocer de primera mano las necesidades del colectivo agroganadero y aportarles soluciones".

Añadió que la feria será para ellos una plataforma de difusión de su actividad no solo a nivel provincial, sino regional y nacional. Además, destacó la especial relevancia que tendrá para los departamentos universitarios, "no están tan acostumbrados a los certámenes como las empresas del Parque Científico y su presencia en "Salamaq" les permitirá tratar personalmente con los profesionales del mundo



Chabela de la Torre, Javier Iglesias, Daniel Hernández Ruipérez y Juan Manuel Corchado, ayer. | GALONGAR

LOS DETALLES

Debut con uno de los mayores apoyos institucionales

La feria agropecuaria "Salamaq" nace este año pero cuenta con la base de la importante feria ganadera que en los últimos 26 ejercicios ha acogido la ciudad en septiembre. Su primera edición disfrutará de uno de los mayores apoyos institucionales, dado que será inaugurada el próximo 4 de septiembre por la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, que ha elegido el certamen para hacer la primera visita a Salamanca tras su nombramiento. La Diputación de Salamanca, que organiza por primera vez en solitario el evento, también espera la presencia de representantes del Gobierno portugués y, aunque aún están por confirmar, cuentan como en años anteriores con la asistencia del presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, así como de la consejera de Agricultura y Ganadería, Silvia Clemente. La cita se desarrollará entre el 4 y el 8 de septiembre próximos manteniendo la esencia de la extinta "Agromaq", pero "más transparente y profesional", según aseguró el

presidente de La Salina, Javier Iglesias, en su presentación.

Exposición de ganado puro, muestra de maquinaria y mejoras

"Salamaq" contará con la participación de "la gran mayoría" de los expositores que acudieron a Salamanca el año pasado. Participarán en un encuentro con un presupuesto de 838.000 euros, de los que 430.000 se destinarán a la 26 edición de la Exposición de Ganado Puro y los 408.000 restantes a la muestra de maquinaria. Por otro lado, en las últimas semanas se están acometiendo mejoras en el recinto ferial para ofrecer una imagen renovada durante la feria tras una inversión cercana al medio millón de euros con los que se modernizará el pabellón central y el mercado de ganado. La actuación en el pabellón central se acometerá con una partida de 242.000 euros, mientras que la del mercado de ganado será de 240.000 euros. Además, se mejorará el abastecimiento de agua del recinto.

Ruipérez: "Salamaq permitirá que la sociedad vea cómo dos entidades públicas colaboran para mejorar el entorno" del campo para mostrarles su trabajo y decirles qué pueden hacer por ellos". En cuanto al premio, aseguró que será un estímulo para orientar la investigación hacia el terreno agropecuario, "aunque en la actualidad colaboramos con el sector porcino en el programa Horizonte 2020, además de para la creación del máster de gestión del empresas agropecuarias junto con otras universidades de la Región". Por otro lado, el vicerrector de Investigación detalló

que en la actualidad se trabaja en la elaboración de las bases de premio, así como en la elección del jurado que elegirá la mejor investigación entre las que acudan al expositor de "Salamaq". El certamen contará con un primer premio y dos segundos precios, según Corchado.

En cuanto a la posibilidad de incrementar las colaboraciones con otras instituciones, el presidente de la Diputación destacó: "vamos a abrir 'Salamaq' a quien aporte y cree valor".